

## Penyaluran Aspirasi Anggota, AUBMO Gelar Meet Up Anggota 1

Achmad Sarjono - [JATIM.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://JATIM.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Mar 15, 2022 - 13:55



Sesi Foto Bersama Meet Up Anggota 1 AUBMO. (Foto: Azka Fauziya)

SURABAYA – AUBMO merupakan organisasi yang menaungi mahasiswa-mahasiswi bidikmisi SIKIA Universitas Airlangga. Dalam hal ini, seluruh rangkaian program kerja yang dicanangkan akan berhubungan langsung dengan mahasiswa bidikmisi & KIP-K.

Pada Sabtu lalu AUBMO menggelar Meet Up Anggota 1 secara daring

(12/3/2022). Program kerja itu merupakan program kerja utama dan pertama yang diselenggarakan oleh Kementerian Badan Pengurus Inti (BPI).

Acara tersebut dihadiri oleh pengurus AUBMO serta seluruh mahasiswa bidikmisi & KIP-K SIKIA Universitas Airlangga. Alita Dian Kartika Sari selaku ketua pelaksana kegiatan menjelaskan bahwa acara itu sebagai proses pemberian aspirasi oleh anggota bidikmisi & KIP-K terhadap AUBMO selama satu periode kedepan. Dalam pelaksanaannya, agenda tersebut berisi pemaparan program kerja masing-masing kementerian kepada seluruh anggota bidikmisi & KIP-K.

Menurut Alita, agenda itu perlu dilaksanakan sebagai proses pertanggungjawaban atas dana yang didapat dari seluruh anggota. Pasalnya, anggaran yang disediakan AUBMO untuk kelancaran serangkaian program kerja berasal dari hibah anggota AUBMO atau mahasiswa bidikmisi & KIP-K.

“Jadi atas terselenggaranya acara ini, seluruh anggota dapat mengetahui aliran dana yang mereka hibahkan akan digunakan untuk keperluan apa saja,” tegasnya.

Alita melanjutkan, kedepannya akan ada kelanjutan terhadap serangkaian program Meet Up Anggota 1 ini. Secara berkala, pengurus AUBMO akan memberi tinjauan kepada anggota AUBMO atas terselenggaranya agenda-agenda yang telah digelar.

“Meskipun begitu, mahasiswa bidikmisi & KIP-K terlihat antusias terhadap seluruh program yang kami canangkan. Menurut mereka dana hibah yang dialokasikan kepada AUBMO tidak akan berakhir sia-sia dan selalu ada manfaat di dalamnya,” jelasnya.

Sementara itu, Syahrul Ramadhan selaku Presiden AUBMO periode 2021/2022, mengatakan bahwa partisipasi aktif seluruh anggota dalam kepengurusan AUBMO periode ini sangat berperan penting guna mendukung teraplikasikannya serangkaian program kerja yang ada. Syahrul berharap antusiasme para peserta dapat terus berlanjut tanpa adanya kendala, baik dari personal maupun dari pihak pemerintah selaku subjek yang membantu mahasiswa dari segi finansial melalui program bidikmisi & KIP-K tersebut.

“Semoga seluruh program kerja yang kami rencanakan berjalan lancar tanpa adanya kendala. Kedepannya, antusias dan keaktifan seluruh mahasiswa bidikmisi & KIP-K terus terjaga sebagai partisipan aktif dalam mendukung serangkaian program kerja yang ada,” harapan Syahrul dalam sambutannya.

Penulis : Azka Fauziya

Editor : Khefti Al Mawalia